

Prentsa oharra

Nota de prensa



El paro en San Sebastián alcanzó la cifra de 9.503 desempleados

La cifra de parados en San Sebastián alcanzó en julio la cifra de **9.503** desempleados, una cifra sensiblemente superior a junio, sumando 10 personas más sin empleo.

El Concejal de Impulso Económico, el socialista Enrique Ramos, ha señalado que “es un dato serio pero que era esperado dada la situación que estamos atravesando y que también afecta a nuestra ciudad. Tenemos que seguir trabajando entre las instituciones para intentar que se retome la actividad económica y con ello el paro vuelva a la senda de disminución”.

Por sexos, del total de desempleados son 4.415 los hombres y 5.088 las mujeres. Respecto a junio, las mujeres han descendido (-8) y los hombres han aumentado (+18).

Ramos ha señalado que se acumulan 5 meses continuados de incremento del paro registrado, recordando que en febrero de este año la cifra de desempleados era de 7.603 personas.

En **comparativa interanual**, en julio de 2019 se registraban 7.160 personas desempleadas y a finales de julio de 2020 se ha producido un incremento del paro de 2.343 personas, lo que supone un 32,7%

En la **distribución por grupos de edades**, han entrado en los registros de paro más personas jóvenes:

- disminuye el peso proporcional de las personas mayores de 45 años. Si en febrero 2020 los mayores eran el 54,4% del paro registrado total, en junio 2020 son el 49,4%.
- aumenta el peso proporcional de los jóvenes menores de 25 años; en febrero era del 6,7% y en julio pasan a ser el 8,7% del total
- aumenta el peso proporcional de los adultos de 25 hasta 44 años; en febrero suponían el 38,9% y en julio pasan a ser el 42% del total